

FLUXUS

PFLANZT EINEN



BAUM

Marie Luise Gruhne

FLUXUSBAUM

Performance / Installation

Geschredderte alte Schriftstücke und Konzepte aus Ihrer Performance „shred and clean up“ 2023 im Kunstverein Bellevue-Saal zu verkaufen und von dem Erlös einen Baum zu pflanzen, war der Impuls für die Aktion der Künstlerin am 29. Juni 2024: Der Fluxusbaum, für sie Sinnbild eines Aufbruchs aus aktuellen Diskursen, Naturgesetzliches als etwas von Dauer hinter den von Menschen generierten, dem Wechsel der Zeiten unterworfenen Parallelgesetzen und Regeln.

Einladung zu einem Umzug zum „Fluxusbaum“ Treffpunkt am Sa 29. Juni 2024 um 15.30 Uhr

vor dem Kunstverein Bellevue-Saal, Wilhelmstraße 32, 65183 Wiesbaden

Start um 16.00 Uhr in Richtung Friedrich-Ebert-Allee

www.kunstverein-bellevue-saal.de · Mitglied in der AdKV
(Arbeitsgemeinschaft deutscher Kunstvereine) und im Arbeitskreis Stadtkultur

Mit freundlicher Unterstützung durch das Kulturamt der Stadt Wiesbaden;
SV Sparkassenversicherung; Weingut Georg-Müller-Stiftung, Hattenheim im Rheingau.

